

ABSTRAK

Samson Fredi Sihombing .NIM 2113142071. Bentuk Penyajian dan Fungsi Musik Sebagai Iringan dalam Upacara Pernikahan (*Merbayo*) Oleh Geby Audio Group Masyarakat Desa Singgabur Kecamatan Si Telu Tali Urang Julu Kabupaten Pakpak Bharat. Fakultas Bahasa dan seni. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk penyajian musik sebagai iringan dalam upacara pernikahan (*Merbayo*), Fungsi musik sebagai iringan dalam upacara pernikahan, dan kegunaan instrument dalam musik sebagai iringan dalam upacara pernikahan di Desa Singgabur Kecamatan Sitellu Tali Urang Julu Kabupaten Pakpak Bharat.

Penelitian ini berdasarkan pada landasan teoritis yang menjelaskan pengertian bentuk penyajian, pengertian fungsi, pengertian musik, pengertian instrument musik, pengertian upacara *merbayo*, pengertian.

Penelitian ini dilakukan di Desa Singgabur Kecamatan Sitellu Tali Urang Julu Kabupaten Pakpak Bharat pada bulan November sampai Januari 2016. Metode dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah *Perkata-kata*, masyarakat, dan para pemaian Geby Audio Group dalam upacara *Merbayo* pernikahan di desa Singgabur Kecamatan Si Telu Tali Urang Julu Kabupeten Pakpak Bharat sedangkan sampel berjumlah 9 orang. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, dokumentasi, dan studi kepustakaan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bentuk penyajian upacara *Merbayo* dilaksanakan selama satu hari. Terdapat enam fungsi Geby Audio Group pada upacara *Merbayo*, yaitu Fungsi Kenikmatan Estetika, Fungsi Simbolis, Respon Fisik, Fungsi Menegakkan Kesesuaian dengan Norma-norma Sosial, Fungsi Kontribusi terhadap Kelangsungan dan Stabilitas Budaya, Fungsi Kontribusi Integrasi Masyarakat. Kegunaan instrument musik dalam upacara *Merbayo* yaitu *Genderang* berfungsi sebagai melodi dan pengiring dalam jalanya upacara dan sebagai pembawa melodi, *Lobat* dalam upacara *Merbayo* sebagai pembawa melodi, serta *keyboard* sebagai pembawa tempo dan sebagai pengiring untuk instrumen *lobat* dan *genderang*.

Kata kunci: *Bentuk Penyajian, Upacara Merbayo, Pakpak.*